



Täufer im Berner Jura

Freizeit-Spass 60plus

Auf den Spuren der Täufer im Berner Jura, 7. September 2024

Der Ausflug führt uns auf zwei Anhöhen im Berner Jura, wo wir einen Einblick in Vergangenheit und Gegenwart der Täufer erhalten werden, einer Glaubensgemeinschaft, die aus der Reformation hervorgegangen ist.

Am Vormittag fahren wir auf den **Jeanguisboden** oberhalb Corgémont. Dort steht eine der Kapellen, welche der Täufergemeinde Sonnenberg (Mennoniten) als Versammlungsort dient. In diesem Gebäude ist auch ein Archiv untergebracht. Es wird eine Einführung in die Geschichte der Täufer geben, die uns die Anfänge und die vielfach leidvolle Geschichte der Täuferbewegung, aber auch die heutige Situation mit ihren Errungenschaften und Herausforderungen aufzeigen. Ein Höhepunkt ist dann der Einblick in das zwar kleine, aber für die schweizerische und internationale Täufergemeinschaft bedeutende Archiv. Von dort aus fahren wir hinunter ins St-Immortal und auf der anderen Seite wieder hoch auf das reizvolle Plateau **Prés de Cortébert**. Dort erwartet uns Familie Léchet im Berggasthof La Cuisinière zum Mittagessen.

Am Nachmittag steht die Besichtigung von zwei aussergewöhnlichen Örtlichkeiten auf dem Programm: Die erste ist die geschichtsträchtige **Täuferbrücke** in einer abgelegenen Schlucht mit rätselhaften Inschriften, die auf einen ehemaligen geheimen Versammlungsort schliessen lassen. Dessen Symbolkraft zieht sogar regelmässig Glaubensgeschwister aus Übersee auf ihrer Suche nach ihren Wurzeln an. Ebenso eindrucklich ist das „**Eisloch**“, ein geologisches Kuriosum mit einem unterirdischen Gletscher, der früher den lokalen Äplern als „Kühlraum“ diente. Auch das Eisloch überrascht mit ähnlichen, bis jetzt ungeklärten Inschriften, wie jene bei der Täuferbrücke

refsteffisburg.ch

Anmeldetalon siehe Rückseite

Reformierte Kirchgemeinde Steffisburg

Philipp Joss Sozialdiakon Fachbereich 60plus Walkeweg 1 3612 Steffisburg
033 439 80 25 p.joss@refsteffisburg.ch